

d'esprit, vu que le Saint-Esprit était descendu sur vous; (où diable voulait-il se nichier?) ensuite parceque nous découvrons que c'est une chose impossible; et enfin parceque nous déclarons par notre titre que nous serons *fantasque* ce qui ne veut point dire *spirituel*. Quant à être une grosse cruche vide d'esprit; nous sommes le premier à nous en désespérer, car sans cela nous pourrions sans doute abreuver les chers petits cruchions de *la Canadienne*, à qui les revenus de la feuille n'ont pas l'air de procurer souvent de quoi étancher leur soif. Pauvre *Canadienne*, l'Évangile dit quelque part que "l'esprit vivifie"; si nous étions condamné long-tems à te lire nous ferions d'avance notre testament. Mais voilà trop de bêtises à propos d'esprit. Pour montrer, à *la Canadienne* que nous ne manquons pas de politesse, nous terminerons par un *pourquoi* et un *parceque* qu'elle paraît tant admirer:

Pourquoi l'éditeur, l'imprimeur et le propriétaire de *la Canadienne* en font ils voir de toutes les couleurs à leurs abonnés?—Parceque ce sont des ignorantins (*ignorants teints*). Le change est-il re-rendu?

JE PRENDS LA PART DE L'INNOCENT.

Le Canada est bien le pays dont les espérances sont le plus ballottées qui soit sous la voûte azurée et nébuleuse. Un navire lui apporte la nouvelle que l'Union passera, le suivant navire lui apprend qu'elle ne passera pas, s'il ne se passe rien de bon, cela fait toujours passer le tems. Les Canadiens sont furieux contre le sieur Thompson parceque, disent-ils, c'est lui qui veut les réunir à leurs dépensiers de frères du Haut-Canada. Ils ont l'audace d'assurer tout haut qu'il le fait par des motifs de spéculation; justement comme les braves gens des Trois-Rivières prétendent que monsieur le Juge-en-chef veut leur escamoter les cours de justice au profit des *townshipiens*, pour donner de la valeur à des propriétés qu'il aurait, le pauvre homme, quelque part dans les environs du chef-lieu qu'il veut créer. Ce sont de pures calomnies impures; car, moi qui en sais long là-dessus et là-dessous par le moyen de mes mouchards, je puis assurer que messieurs Stuart et Thompson sont aussi désintéressés que des *méressés*.

ou 1

Nous prendrons la liberté de rappeler à nos lecteurs que la SOIREE MUSICALE des amateurs aura lieu Jeudi prochain, à l'École des Glacis si le tems n'est pas trop mauvais; en cas de pluie elle serait remise au Samedi suivant. Messieurs les FRERES RAVEL ont pour cette occasion, généreusement offert leurs services, qui furent, comme on peut bien le croire, acceptés avec joie.

LES FRERES RAVEL.

Le mauvais tems de Vendredi força messieurs les funambules à remettre à ce soir leur dernière représentation, qui est au bénéfice de Mr. Jean Ravel. Nous qui tâchons de voir toujours les choses sous un jour favorable nous nous félicitons de ce contre tems car le plaisir qui serait passé sans cela se trouve maintenant à venir. Jean Ravel, outre mille tours nouveaux trop longs à énumérer, fera pour la première fois sa grande ascension au haut de la salle sur le fil de fer. Nul doute que la foule des admirateurs ira donner la bienvenue et faire ses adieux au jeune et habile bénéficiaire.